



7 Pièces

435 m²

Réf. V1271SJ

19 500 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité Cette propriété exceptionnelle de style "Belle Epoque" pieds dans l'eau offre une vue à couper le souffle s'étendant des montagnes jusqu'au phare de St Jean Cap Ferrat et sur la rade de Villefranche. Les 4700 m2 de parc clos, paysagés et complantés de magnifiques essences méditerranéennes et exotiques, pourvus de petits coins intimes vous appellent à la sérénité et au repos. Une petite maison située au bord de l'eau, bénéficie d'une vaste terrasse sur la Méditerranée et d'une pièce de stockage pour les engins nautiques. Elle possède un accès privé direct à la mer. 5 places de parking ...

This exceptional "Belle Epoque" waterfront property offers breathtaking views stretching from the mountains to the St Jean Cap Ferrat lighthouse and the Villefranche harbor. The 4700 m2 of enclosed parkland, landscaped and planted with magnificent Mediterranean and exotic species, with intimate nooks and crannies, invite you to relax and unwind. A small house on the water's edge boasts a vast terrace overlooking the Mediterranean and a storage room for watercraft. It has direct private access to the sea. 5 private parking spaces To view the video of the property, please copy the link below into ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

